

きれいな森をつくろう

夜須町羽尾わくワク村 森林間伐

2月18日(日)羽尾わくワク村ボランティアによる森林の間伐が行われました。香美森林組合や中央東林業事務所など16人の参加で、羽尾大釜荘に集合。チェーンソーの扱い方の講習を受け、大釜の滝入口の近くへ。ほかより細い木へテープで印を付け、4班に分かれ切り倒しました。中には木の枝が引っかかりなかなか倒れない木も。昼食には地元の野菜を使ったおかずや、高知ファイティングドックスが田植えをしたお米を炊いてもらって、おいしくいただきました。



秋葉山の上でおにぎりを～

香我美町西川地区 秋葉山登頂



2月18日(日)香我美町西川の登山道から27人が秋葉山に向けて登りました。これは西川地区活性化協議会の企画で、この日、秋葉神社で旧正月大祭が行われていました。70分かけて登った参加者は参拝者と共に「もちばい」など神社の祭りを楽しみました。

標高400m程からの香南市大パノラマを楽しみながら、お弁当をいただきました。帰り道に暖冬のせいか早咲きのサツキを見つけるなど心地よい春のひとときを堪能しました。

多彩な芸能を披露

香我美芸能大会

2月25日(日)第1回香南市香我美芸能大会が、香我美市民会館で行われました。合併に伴う「さよなら公演」を行っていた芸能大会ですが、ひきつづき行いたいという実行委員会の思いが実現しての開催でした。各サークルは、日本舞踊やユーモアあふれる劇など、日ごろの練習成果を披露しました。昼、夜2回公演が行われ約600人が集まり、素晴らしい演技の数々に会場は、拍手や笑いに包まれていました。



学校の見回りもパワーアップ!

青色回転灯パトロール車出発式

2月26日(月)市内8小学校周辺の見回りを行っているスクールガードリーダー金子繁豊さん(野市町)のパトロール車に青色回転灯が付き、出発式が行われました。これは「のいちタウンポリス」のパトロール車について2台目です。夜須庁舎で行われた出発式では、金子さんが「市民や子どもたちにパトロール車とすぐ認識してもらえ。これから身近なおんちゃんとしてがんばっていきたい」と決意を新たに話されました。



先生との最後の握手 (香我美中学校)

卒業

3月14日(水)の赤岡中学校を始まりに、市内の小・中学校、保育・幼稚園では平成18年度の卒業式が行われました。

卒業生を送る趣向を凝らせた演出など、保護者や来賓の涙を誘う場面もありました。



在校生から花束のプレゼント (吉川小学校)



4年生の持つアーチをくぐる (佐古小学校)

卒園証書をお母さんに「いつもありがとう！」(夜須幼稚園)

平成18年度 卒業・卒園児数

	学校名	卒業生数	保育・幼稚園名	卒園児数
中学校	赤岡中学校	27人	香我美幼稚園	68人
	香我美中学校	55人	野市幼稚園	42人
	野市中学校	147人	野市東幼稚園	26人
	夜須中学校	37人	夜須幼稚園	28人
小学校	赤岡小学校	34人	赤岡保育所	16人
	香我美小学校	37人	香我美おれんじ保育所	49人
	岸本小学校	14人	野市保育所	48人
	野市小学校	94人	佐古保育所	23人
	佐古小学校	40人	野市東保育所	30人
	野市東小学校	55人	夜須保育所	21人
	夜須小学校	36人	吉川みどり保育所	14人
	吉川小学校	18人		



大きな声でさよならの歌を (野市幼稚園)